



Anne TRAMBAUD-DUFRESNE



Nathalie GOMEZ



Antonio SEBASTIAN



Colette DASPRES



Christian BERTAUX

[www.facebook.com/Bienvivreavillabe91100](https://www.facebook.com/Bienvivreavillabe91100)

[www.bienvivreavillabe.fr](http://www.bienvivreavillabe.fr)

[bienvivreavillabe@gmail.com](mailto:bienvivreavillabe@gmail.com)

Tribune du groupe « Bien vivre Villabé » - Octobre 2023

## Rentrée scolaire 2023

### Bilan :

- Beaucoup moins d'enfants que prévu même si de nouvelles inscriptions ont eu lieu ce qui a justifié l'ouverture de 3 classes. Normal puisque les logements neufs sont majoritairement des deux ou trois pièces. En fait, Villabé retrouve à peu près son nombre d'enfants de 2020-2021.

La livraison des autres logements de la même configuration ne justifie pas la construction d'un 3<sup>ème</sup> groupe scolaire, qui plus est dans le Cirque de l'Essonne à la place d'un petit bois déclassé depuis le dernier plan local d'urbanisme. C'est une aberration financière et écologique, sans parler de l'accès aux classes de maternelle qui est prévu par un escalier ...

D'autres solutions existent, par exemple l'agrandissement du groupe scolaire Ariane et si cette option avait été retenue, les enfants ne seraient pas accueillis dans des préfabriqués !

- Toujours cet engorgement aux abords des groupes scolaires lors des entrées et sorties des enfants : et pourtant nous avons proposé une commission extra-municipale pour réfléchir à d'autres modes d'accompagnement mais qui n'a pas retenu l'approbation de l'équipe municipale majoritaire ; cela aurait pu s'intégrer dans une vision plus large à ce plan de circulation qui aurait dû être fait depuis fort longtemps englobant tous les modes de déplacement.
- Une bonne nouvelle, si cela se concrétise, le dispositif savoir rouler à vélo que nous avons proposé devrait être reconduit cette année scolaire en 2024

Par contre qu'en est-il de notre proposition de végétaliser, réaménager les cours d'école ? Mystère ! Nous avons suggéré que cela fasse l'objet d'une commission extra-scolaire avec tous les acteurs concernés et le maire oriente cette proposition vers la commission scolaire uniquement composée d'élus.

Et l'auvent/abris pour que nos collégiens puissent s'abriter ? Ce serait prévu dans le budget 2024....

Décidément à Villabé, il n'y a pas plus sourd que celui qui ne veut pas entendre !